

Tagesordnungspunkt 7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 10. März 2010

Errichtung eines Wertstoffhofes in Kostheim (CDU)

Der Ortsbeirat Kostheim fordert den Magistrat der Stadt Wiesbaden auf, in Kostheim einen Wertstoffhof zu errichten und bis zur endgültigen Fertigstellung zumindest eine Annahmestelle für Elektroschrott einzurichten.

Kostheimer Bürger können derzeit Ihre Wertstoffe, Problemabfälle und ihren Elektroschrott nur in der Kleinannahmestelle auf der Deponie in Wiesbaden oder den drei Wertstoffhöfen in Nordenstadt, Dotzheim oder Bierstadt abgeben.

Es gibt mehrere Punkte die für eine solche Einrichtung in Kostheim sprechen:

- Aufgrund der Größe Kostheims und des vielen Grüns fallen Grünabfälle über das übliche Maß hinaus an.
- Durch die Nähe zu Kastel würde der Wertstoffhof auch durch Kasteler Bürger genutzt.
- Das Erreichen der Deponie oder eines der 3 Wertstoffhöfe mit dem ÖPNV ist nur mit mindestens zweimaligem Umsteigen und einer einfachen Fahrzeit (Hauptstraße Kostheim – Deponie) von fast 40 Minuten möglich.
- Für kleineren Elektroschrott (z.B. Bügeleisen, Toaster) ist fast niemand bereit mit dem KFZ nach Wiesbaden zu fahren oder mindestens 2 Stunden mit dem ÖPNV unterwegs zu sein.

Beschluss Nr. 0022

Der Antrag wird antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat VII z.w.V.

Müller
Ortsvorsteher